



RENAULT NISSAN MITSUBISHI

PERSBERICHT

30 september 2016

2016 consacre le renforcement de la coopération entre Daimler et l'Alliance Renault-Nissan

- **Les projets communs montent en puissance dans tous les domaines (véhicules, moteurs et approvisionnements croisés) sur trois continents**
- **Première mondiale des versions électriques des nouvelles Smart Fortwo, Smart Cabrio et Smart Forfour dont les moteurs sont fabriqués à l'usine Renault de Cléon**
- **Le premier pick-up Mercedes-Benz prend forme, le chantier des sites de production de l'Alliance en Espagne et en Argentine avance comme prévu**
- **Le site de fabrication commun d'Aguascalientes, au Mexique, se prépare à la production pilote de véhicules compacts haut de gamme de nouvelle génération**
- **Le renforcement du partenariat en 2016 a permis de générer des économies d'échelle pour les deux groupes et de produire des véhicules à haute valeur ajoutée pour les clients**

PARIS – Le partenariat stratégique entre l'Alliance Renault-Nissan et Daimler AG entre dans sa phase de maturité alors qu'il aborde sa septième année en 2016, ont déclaré aujourd'hui les dirigeants des deux entreprises lors de leur point presse annuel lors du Mondial de l'Automobile de Paris.

"Le partenariat entre Daimler et l'Alliance a mûri et s'est élargi," a commenté Carlos Ghosn, Président-Directeur général de l'Alliance. "Il se fonde sur un esprit de coopération et de confiance qui s'est renforcé au fil des ans. Les résultats ont clairement profité à chacun des partenaires. En partageant les coûts de développement et de production, nous avons pu pénétrer de nouveaux segments et offrir à nos clients des véhicules plus attractifs, dotés des dernières technologies, à des prix plus compétitifs."

Dieter Zetsche, Président du Conseil d'administration de Daimler et Responsable de Mercedes-Benz Cars, renchérit : "Au cours des sept dernières années nous avons mis en place un partenariat qui va maintenant des pièces détachées aux plateformes, du co-développement à la coproduction, et des voitures particulières aux véhicules utilitaires. Et nous l'avons fait avec des équipes orientées-projets et très diverses, qui partagent leurs compétences entre les continents. Nos ingénieurs sélectionnent les meilleures idées – qu'elles viennent de Paris, de Stuttgart ou de Yokohama. Notre future coopération promet donc de donner encore de beaux résultats."

Plus d'infos dans le dossier ci-joint !

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be

Websites: www.media.renault.be - www.renault.be